



Jürgen Preselmaier, Annemarie Raser, Otto Auer, Neo-Obmann Alex Raser, Landjugend-Leiterin Julia Glock, der ehemalige Obmann Thomas Trapl, Maria Krapf, Gerhard Mörk, Hans Wannasek und Franz Hittinger. *Foto: privat*

Raser neuer Obmann

Landjugend | Thomas Trapl verabschiedet sich nach zwei Jahren als Obmann in „Pension“, Alexander Raser wurde zum Nachfolger gewählt.

Von Theresa Puchegger

HÖFLEIN / BRUCK | Fünf Jahre im Vorstand und zwei Jahre als Obmann waren ihm genug: Thomas Trapl legte bei der Generalversammlung der Landjugend Bruck am vergangenen Freitag in Höflein sein Amt als Obmann zurück. Nach vielen Jahren des ehrenamtlichen Engagements wolle er nun in die „Landjugendpension“ gehen. Der Landjugend des Bezirks wird er trotzdem auch weiterhin treu bleiben.

Zu seinem Nachfolger wurde

Alexander Raser aus Deutsch Haslau gewählt. Er bildet damit mit Julia Glock, die weiterhin Leiterin der Landjugend bleibt, die neue Doppelspitze des Vereins.

Schon seit drei Jahren ist er im Vorstand der Landjugend Bruck aktiv, zuletzt war er Agrarleiter. Diese Funktion übernimmt nun Martin Unger, der gleichzeitig auch Rasers Stellvertreter wird.

Die Landjugend selbst ist jedenfalls überzeugt, dass Raser schnell in seine neue Rolle als Obmann hineinwachsen werde,

und schenkt dem Deutsch Haslauer Vorschusslorbeeren: „Durch seine lockere und humorvolle Art schafft Alex es immer, mit Menschen ins Gespräch zu kommen, was eine wichtige Eigenschaft für einen Obmann ist“, heißt es in einer Aussendung der Landjugend.

Ansonsten gab es bei der jährlichen Generalversammlung im Höfleiner Gasthof Prinz keine großen Neuerungen. Leiterin Julia Glock erhält mit Elisabeth Kögl eine zweite Stellvertreterin.

Der gewählte Vorstand bleibt nun ein Jahr im Amt.